



Wolfgang Köper
Fotograf
0174 14 26 971
w.koepe@googlemail.com



Der vergessene Grenzraum
Armenien | Anatolien



In faszinierenden Bildern beschreibt Fotograf Wolfgang Köper den Alltag der Menschen in der Grenzregion zwischen der Türkei und Armenien, einer einmaligen und weitgehend unbekanntem Welt. Momentaufnahmen und Panoramabilder entführen den Betrachter in Szenen einer fast vergessenen Kultur. Der Fotograf verzichtet dabei bewusst auf unnatürliche Nachbearbeitungen. Seine Aufnahmen halten das Leben in einem geschichtsträchtigen Grenzland unmittelbar fest.

Wolfgang Köper bereiste in den achtziger und neunziger Jahren als Agentur- und Reisefotograf Malaysia, Indonesien und Australien. Aktuell hat er den Lebensraum zwischen Transkaukasus und Arax dokumentiert. Die Bilder entstanden zwischen 2012 und 2014 in Armenien und in der Osttürkei.

Schlucht des Grenzflusses Akhurian mit Ruinenstadt Ani